

Kirche in 1Live | 31.12.2022 floatend Uhr | Daniel Harter

## Vergangenheit

"Mehr als die Vergangenheit interessiert mich die Zukunft, denn in ihr gedenke ich zu leben." Kluger Satz, oder!? Nicht von mir. Ist von Albert Einstein. Gerade heute finde ich diesen Satz interessant. Silvester – ein Tag, wie gemacht für den Rückblick. Und während ich den Sekt für die Silvesterparty kaltstelle, denke mir so: oh weia, was war das für ein Jahr? Krisen über Krisen und dann sinkt meine Laune, obwohl ich mich auf die Party freue.

Wie wäre es, wenn ich heute bewusst nur nach vorne schaue? Denn tatsächlich kann ich an der Vergangenheit nichts mehr ändern. An der Zukunft schon. Silvester sollte kein Tag sein, an dem ich nur zurückblicke. Nein, Silvester bedeutet auch: Vor mir liegt ein neues Jahr. Das will ich gestalten. Das bedeutet nicht, dass mir die Krisen egal sind. Oder dass ich ab dem 01. Januar mit einer rosaroten Brille durch die Gegend laufe. Aber ich habe Hoffnung.

Und eine Idee. Bevor die ersten Gäste kommen, hänge ich ein Schild an unsere Wohnungstür. Darauf schreibe ich: "Die Krisen des alten Jahres bitte an der Tür lassen und nicht mehr danach umdrehen. Hier drin geht's mit voller Hoffnung in Richtung 2023. Sagte schon Albert Einstein. Zumindest so ähnlich..."

Mal schauen, was das mit der Partystimmung macht. Ich wünsche Euch auf jeden Fall eine wunderbare Silvesternacht und von Herzen Gottes Segen für 2023.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider

